

El edificio consistorial de Chillán Viejo implicó una inversión de 852 millones de pesos.

Chillán Viejo cuenta con 22 mil habitantes. Se estima que cada día cerca de 200 personas utilizan los servicios de la Municipalidad.

En el nuevo edificio se concentrarán todos los servicios municipales, salvo el Juzgado de Policía Local, la Casa de la Cultura y el Centro de Salud Familiar. Los dos primeros siguen funcionando en el antiguo edificio, que se encuentra frente a la nueva construcción.

En el municipio de Chillán Viejo trabajan cerca de 70 personas.

Se trata de una construcción de tres pisos que se suma a una serie de proyectos de modernización, como la pavimentación de calles y canalización de aguas lluvia y alcantarillado.

Con el nuevo edificio se espera que aumente el número de permisos de circulación emitidos desde ese municipio, que ya el 2004 superó los 10 mil.